

“CARLA” PIDE POR SU SEXO

ROMA, 15 (ANSA).— Un centenar de personas recorrió hoy las calles de la capital italiana para rendir homenaje a los diecisiete transexuales desaparecidos durante la represión en la Argentina y para pedir una ley que proteja en ese país a quien quiere cambiar de sexo.

Casi todas mujeres, los manifestantes se detuvieron ante la embajada argentina, donde, ante las ventanas cerradas y la presencia de la policía italiana, envolvieron el busto de Belgrano con un cartel que decía: “en memoria de todas las víctimas de la represión”, y lo cubrieron de flores.

Se trataba de los transexuales italianos que acompañaron a los argentinos que residen en Roma en un acto de solidaridad que

tomó pronto las características de una enésima protesta por los derechos de los transexuales en el país latinoamericano donde “no solo durante la represión sino también durante la democracia hubo violencias contra nosotros”, dijo Carla de Garibaldi, la delegada extranjera del MIT (Movimiento Italiano de Transexuales).

“En Francia soy una mujer casada legalmente pero en mi país, la Argentina, soy un hombre. ¿Cómo es posible que la Argentina no me reconozca como lo que soy y que todo el resto del mundo reconozca?”, dijo Carla.

“Pido al señor Menem que, vista mi situación y la de tantas otras personas, ponga en práctica la democracia y encamine una legislación por la cual seamos reconocidas